

Dr. med. Andreas Motzek
Facharzt für Urologie



Ihr Urologe in Duisburg

Nach Approbation und Promotion an der Universität Düsseldorf absolvierte ich als junger Arzt zunächst im St. Anna-Krankenhaus Duisburg meine chirurgische Weiterbildung, dann in den Städtischen Kliniken Krefeld meine Weiterbildung zum Facharzt für Urologie.



Im Jahr 1999 übernahm ich als Urologe in Duisburg-Stadtmitte eine alteingesessene fachurologische Praxis.

Seit Juli 2009 sind wir mit mehreren Urologen in Duisburg zu einer überörtlichen urologischen Gemeinschaftspraxis angewachsen, so daß wir mit unseren Partnern das gesamte Spektrum der ambulanten und auch operativen Urologie abdecken.

Der Mittelpunkt meiner Praxis für Urologie in Duisburg-Zentrum sind Sie als Patient mit Ihren eigenen, individuellen gesundheitlichen Fragen.

Wir möchten Sie - im Sinne einer Individualmedizin - so vollständig und ganzheitlich wie möglich untersuchen, um Sie optimal präventiv beraten und therapieren zu können.

In der Individualmedizin betrachten wir ein bestimmtes Symptom nicht für sich alleine, sondern immer im Zusammenhang mit anderen Symptomen und individuellen Einflussfaktoren.

So kann man neben der schulmedizinischen Diagnose auch tiefer liegende Ursachen ermitteln. Es werden dann nicht nur die Symptome einer Erkrankung, sondern die Auslöser behandelt.

Die patientenorientierte Betreuung und Aufklärung, regelmäßige Weiterbildungen, leitliniengerechte Organisations- und Behandlungsabläufe sowie die intensive Kommunikation mit den kooperierenden Ärzten in Duisburg sichern die Qualität unserer Praxis.

Wir bemühen uns Ihre Gesundheit gemeinsam mit Ihnen zu bewahren. Dafür setzen wir unser ganzes umfassendes Wissen und unsere Erfahrung ein. Abseits der 5-Minutenmedizin nehmen wir uns Zeit für Sie.

Die nachfolgenden Seiten bieten Ihnen umfassende Informationen über unsere Praxis für Urologie in Duisburg-Zentrum, unsere Praxisschwerpunkte, Leistungen und Öffnungszeiten.

Ihr Dr. med. Andreas Motzek (Urologe) und sein Praxisteam.